



Jorge Álvarez dijo que el PRI le tiene miedo.

Denuncia guerra sucia del PRI en su contra

ALELHÍ SALGADO

—nacton@eluniversal.com.mx

El precandidato único de MC, Jorge Álvarez Máynez, denunció guerra sucia en su contra, luego de que el PRI y la senadora Indira Kempis, antes del partido naranja y ahora en el tricolor, impugnaron su designación.

“El PRI denunció mi registro. Los señores que se la pasan hablando de ‘no dividir a la oposición’. Como les anticipé: estamos listos para la guerra sucia del PRI. ¡Que sigan enseñando el miedo que nos tienen!”, señaló. ●